

## Les + du mag' – février 2018

---

### Sara, la voix soul de Magny

Après sa révélation il y a deux ans au Tremplin des voix (concours de chant organisé à l'Estaminet), Sara, de son vrai nom Sarah Labrag, revient le vendredi 2 février sur la scène magnycoise. Elle y présentera, en exclusivité, son premier album (disponible dans les bacs en fin d'année), et quelques reprises. Elle sera sur scène avec ses musiciens et sera accompagnée de danseurs, de Keys Production.



**Magny mag' : En 2015, vous aviez 16 ans et vous êtes arrivés finaliste (troisième place) au Tremplin des voix, un concours de chant organisé par l'association La Voix en scène, à l'Estaminet. C'était une surprise ?**

Oui, d'autant que c'est mon père (Salem Labrag, président de l'association AMEC et conseiller municipal depuis 2014) qui m'avait inscrit au concours ! Mais je ne chantais pas que sous ma douche ! La scène, ce n'était pas nouveau pour moi : j'avais déjà chanté lors des premières parties des spectacles de ma mère (Chaïa Labrag est professeure de danse à l'association AMEC).

**Magny mag' : Qu'est-ce que cela a changé dans votre vie ?**

Cela a été une formidable expérience. Ce qui m'a le plus interpellé, c'est la réaction du public, très positive. Je chante depuis toujours mais ce concours a été un tremplin vers quelque chose de plus

professionnel. J'y ai rencontré Calliste Tofunn (l'un des créateurs de Keys Production, également membre du jury) qui m'a incité à me lancer en tant qu'artiste.

**Magny mag' : Vous vous consacrez donc entièrement à la musique ?**

Non ! La chanson c'est un plan A mais je poursuis mes études. Aujourd'hui, je suis une double licence Droit et Anglais à l'université Versailles Saint Quentin. Si la chanson n'aboutit pas, j'ai un plan B ! C'est ma volonté. Mais du coup, c'est compliqué pour les « répét' » car j'ai beaucoup moins de temps cette année. D'ailleurs, mon concert du 2 février tombe en plein partiel à la fac !

**Magny mag' : Et si l'album cartonne. Que ferez-vous ?**

Je ne sais pas, je préfère ne pas me projeter. Je vis cette aventure au jour le jour...

**Magny mag' : Vous avez l'air très timide ?...**

Oui, je suis quelqu'un de réservé. Je le suis moins sur scène mais il y a encore du travail à faire ! À chaque fois, c'est un challenge.

**Magny mag' : Quel sera votre répertoire ?**

J'interpréterai des compositions que j'ai écrites avec l'un des musiciens, Cédric Lowis, et quelques reprises. Mes influences sont très « soul » et RnB (rythme and blues) avec des textes en anglais. Mes chansons parlent de tout ce qui se passe dans la vie d'une jeune fille de mon âge : d'amitié, de déceptions, etc., de tout ce que peut ressentir un adolescent ou une adolescente. Honnêtement, il n'y a pas beaucoup de sons joyeux dans mon album !

**Magny mag' : Premier concert avec vos propres compositions. Vous êtes dans quel état d'esprit ?**

Je suis un peu stressée de monter sur la scène de l'Estaminet mais c'est plus de l'excitation. J'ai hâte !

**Magny mag' : Que dit-on aux magnycois pour qu'ils viennent vous voir en concert ?**

Ceux qui me connaissent déjà, venez découvrir un peu plus mon univers personnel et venez voir ma progression ! J'espère qu'ils ne seront pas déçus ...

**Vous pouvez écouter son premier single « Nothing lasts » (Label Audace Production), disponible sur les plateformes Deezer, Spotify, Apple music, Itunes.**

**À suivre, un clip dans quelques semaines et un album d'ici l'été.**